

EIN WEITERER SCHRITT FÜR EINE ZUKUNFTSORIENTIERTE POLITIK IN NIDWALDEN

Grünliberale.

Kanton Nidwalden

Die Grünliberale Partei (GLP) Nidwalden freut sich, die Gründung einer weiteren Ortspartei in Buochs bekannt geben zu dürfen. Mit der neuen GLP Buochs setzen wir ein starkes Zeichen für eine nachhaltige und zukunftsorientierte Politik in unserer Region.

Die GLP Nidwalden, bereits erfolgreich im Landrat und in der Regierung vertreten, strebt danach, ihre Präsenz auf kommunaler Ebene zu verstärken. Mit dem Ziel, in den Gemeinden aktiv zu sein, möchte die Partei in Projekten, Kommissionen und Behörden mitwirken. «Mit der Gründung der

Ortspartei in Buochs setzen wir ein weiteres Puzzleteil unserer Parteistrategie. Ortsparteien ermöglichen es uns, zukünftig die Politik noch stärker vor Ort zusammen mit der Bevölkerung zu gestalten», betont Landrätin Denise Weger, Co-Präsidentin der GLP Nidwalden.

«Mit der Gründung der GLP Buochs schaffen wir eine weitere wichtige Plattform für Buochserinnen und Buochser, die sich für eine nachhaltige Entwicklung, zukunftsorientierte Politik und eine liberale Wirtschaftspolitik einsetzen. Wir sind überzeugt, dass wir gemeinsam viel bewegen können und

Vielfalt in die Buochser Parteilandschaft bringen werden», sagt Landrat Matthias Christen, Präsident der GLP Buochs.

Die GLP Buochs wird sich aktiv an der politischen Diskussion und lokaler Gestaltung beteiligen und Projekte unterstützen, die auf eine moderne lebenswerte Zukunft setzen. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, sich einzubringen und Teil dieser neuen Bewegung in Buochs zu werden.

Pressedienst